

Consultation des citoyens vis à vis de l'autorisation de l'utilisation de la cuve défectueuse de l'EPR de Flamanville.

Bonjour à tous.

Je m'excuse d'avance pour ceux que ce mail pourrait déranger.

L'ASN (autorité de sûreté nucléaire) organise une consultation des citoyens vis à vis de l'autorisation de l'utilisation de la cuve défectueuse de l'EPR de Flamanville.

La consultation s'arrête le 24 septembre donc dans peu de temps !

J'invite tous ceux qui refuseraient les compromis sur la sûreté vis à vis des conséquences financières à s'exprimer dans cette consultation !

Et bien sûr, à partager à ses contacts histoire d'espérer que les conclusions soient en faveur de la sécurité et non des économies financières !!

La consultation :

<https://www.asn.fr/Reglementer/Participation-du-public/Installations-nucleaires-et-transport-de-substances-radioactives/Participations-du-public-en-cours/EPR-de-Flamanville-3-mise-en-service-et-utilisation-de-la-cuve#commentbloc>

L'article du réseau "sortir du nucléaire" au sujet de cette consultation :

<http://www.sortirdunucleaire.org/?page=EPR-infographie2>

Le commentaire très bien documenté qui est cité dans cet article est en PJ à ce mail...

Encore toutes mes excuses à ceux que ce mail dérange et merci à tous ceux qui participeront et diffuseront le message d'ici le 24 septembre !!

Émilie